

Ejercicio práctico organizado por RENFE

Cruz Roja intervendrá tras el descarrilamiento de un tren en Salamanca

- **En el ejercicio intervendrán 28 voluntarios/as y 2 evaluadores de Cruz Roja en Salamanca**

En la tarde mañana, en horario de 18 a 20 horas se desarrollará en la playa de vías del Taller de INTEGRIA (como escenario sustitutivo de la estación de tren de Salamanca) un simulacro de atención a víctimas, familiares y afectados/as por accidente ferroviario.

Cruz Roja desarrolla estos ejercicios para mantener a los voluntarios y voluntarias que constituyen el Equipo de Respuesta Inmediata en Emergencia (ERIE) de Atención Psicosocial formados y en disposición de actuar de una forma especializada y específica según las necesidades de las personas afectadas por una situación de crisis. En estos entrenamientos se provee a los/as voluntarios/as de un espacio adecuado de aprendizaje, debate e intercambio de conocimientos, capacitándoles para una eficaz respuesta.

En el ejercicio práctico se contará con un equipo formado por 30 voluntarios/as con distintos perfiles: socorristas, psicólogos/as, enfermero/a, evaluadores/as y jefe/a de equipo.

Entre las tareas que ejecutarán los/as voluntarios/as estarán:

- Atención a las personas afectadas en el lugar del accidente.
- Contención de familiares afectados e intervención con las personas que demandan información.
- Filiación y censo de víctimas, familiares y afectados/as.
- Coordinación con los Servicios de Seguridad de RENFE.
- Atención a primeros intervinientes.
- Atención a medios de comunicación.

Caso práctico.

Un tren de media distancia ha descarrillado dejando múltiples víctimas:

- 1 ó 2 fallecidos.
- 10 heridos graves que necesitan asistencia y posterior traslado.
- 10 heridos leves que necesitan asistencia sanitaria y psicológica.
- 2 intervinientes afectados de crisis de ansiedad.
- Afectados y familiares en busca de información.

Cruz Roja cuenta con una beca de la **Fundación Solidaridad Carrefour** para desarrollar este ejercicio práctico.

INTERVENCIÓN EN DESCARRILAMIENTO DE TREN

Lugar: Playa de vías del Taller de INTEGRIA. C/ Nueva Guinea.

Fecha: 2 de junio de 2011.

Hora: 18:00 horas.

Intervienen:

- **D. Jesús Juanes, Presidente Provincial.**
- **D. Ángel García, Director Provincial de Socorros y Emergencias.**

Para más información o entrevistas contactar con el Departamento de Comunicación de Cruz Roja Española llamando al 923 22 10 32 o 923 22 22 22 www.cruzroja.es/salamanca
 Colabora con nosotros: 902 22 22 92. Hazte socio/a – Hazte voluntario/a